## Premio Prensa 2011

Redacción





Con éxito se desarrolló la segunda versión de la Gala del Premio Nacional de Prensa "Ciencia, Ingeniería y Tecnología" de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), el 28 de febrero, en el Teatro Auditorio de esta Casa de Estudios Superiores.

El evento inició a las 7:30 p.m., con la presentación del Grupo de Artes Escénicas de la UTP, dirigido por la Licda. Meredith Carley, Directora de Cultura y Deporte de la Secretaría de Vida Universitaria, continuó con las palabras de bienvenida por Licda. Bárbara Bloise, Directora de Comunicación Estratégica (DICOMES) quien mencionó que en esta segunda versión del Premio ratifica el compromiso de

promover una comunidad de científicos y periodistas, creando espacios en común, para diseñar una agenda informativa innovadora.

En la ceremonia se presentó un video con los nominados de las tres categorías que se establecieron al comienzo de esta premiación que son: Prensa Escrita (Tamara Del Moral, Zenaida Del Carmen Vásquez y Oscar Castaño Llorente), en Radio (Kathia Gisell Navarro, María Del Pilar Alabarca y Ruth Rodríguez), y en Televisión (Griselda Esther Melo, Raúl López Aranda y Tharyn Jiménez).

El jurado estuvo conformado por el Licdo. Luis Miguel Blanco Bonilla, la Licda. Ileana Gólcher, la Licda. Abigail Castro de Pérez y la Dra. Juana Ramos.

En su intervención, la Ing. Marcela Paredes Vásquez, Rectora de la UTP manifestó: "Los medios de comunicación juegan un papel fundamental en la divulgación del quehacer nacional e internacional y en nuestro caso, el universitario". Agregó que este Premio busca más que reconocer a aquellos periodistas que han informado y promovido a los protagonistas v a los hechos vinculados a la investigación, al espíritu emprendedor, la comunicación, la innovación, al desarrollo de las TIC's, construir en la ciudadanía. una cultura de lectura, aprendizaie v asimilación de una agenda de buenas noticias.





Esta ocasión fue propicia Secretaría de Vida Univerpara recordar que la Universidad Tecnológica de Panamá, en el marco como un homenaie a los cación periodistas v. con el aval del Ministerio de Educación, creó el Comité de También se hizo un Apovo para la Restaura- reconocimiento especial ción de la Primaria, que lleva el Premio nombre del comunicador, Gaspar Octavio ubicada en Juan Díaz, S.A., Autoridad del Canal como parte del Programa de Social Institucional.

Se dedicó un espacio Los ganadores del premio para presentar un vídeo que mostró, paso a paso, todos los detalles de este gran proyecto de responsabilidad social en el que han colaborado, por la UTP: la Rectoría. Vicerrectoría Académica. Vicerrectoría Administra- Radio, María Del Pilar Investigación, Postgrado Avance de la Tecnología a y Extensión; Facultad de través de la Educación, Ingeniería de Sistemas transmitido en Computacionales, Direc- Hogar. En ción de Infraestructura, Griselda Esther Melo, con

sitaria. Dirección de Tecnología de la Información v Comunicaciones (DITIC) de su aniversario N. 30, y la Dirección de Comuni-Estratégica (DICOMES).

> Escuela a los colaboradores del AES Panamá, insigne Minera Panamá. ODE-BRECHT, COPANAC, GDF Hernández, SUEZ, GRUPO INDEX, Panamá, de Eterna Responsabilidad Plaque, Copa Airlines v Salamandra Editores.

fueron: en la Categoría de Prensa Escrita. Óscar Castaño Llorente, con el "Energía al reportaje, Tope", publicado en el Martes Suplemento Financiero, del Diario La Prensa. En la Categoría Vicerrectoría de Alabarca, con el tema Radio Televisión,

reportaie: Sistema ALERING: Herramienta Tecnológica para Prevención de Desastres. presentado en el noticiero vespertino de Televisora Nacional, Canal 2.

Uno de los detalles más llamativos de la actividad la representación teatral de Gaspar Octavio Hernández (interpretado por el estudiante Miguel García), quien sentado en su escritorio dedicó horas a escribir de su propia inspiración, en una má-Olympia, guina SUS poemas: Melodías, Alma Patria y Ego Sum. Las voces de las musas fueron interpretadas por: Marlene Gómez y Meredith Carley, del Departamento de Cultura de la UTP.

El evento concluvó con la presentación del vídeo de los 30 años de la Universidad Tecnológica Panamá, producido por DICOMES y un brindis como agasajo a los homenaieados e invitados especiales.

## LAESTRELL

















2012